
請願第３号 

さまざまな課題を解消した上での子ども医療費の無償化を求める請願書 

 

【請願趣旨】 

母親の中で、子ども医療費のことが話題になり、来年の 7月から小中学生の通院費が助

成されると聞き、喜んでいます。 

出来れば、完全に無償になる事が望ましいですが今、どこの小児科も患者が多く、待ち

時間が長いのが現状です。無償化になる事で益々患者が増え医師の労働環境が悪くなって、

診療出来なくなると大変です。 

今後は、予防接種などで、病気の予防に気をつけながら、状況を見ていきたいと思いま

すので、次の項目を請願します。 

 

【請願項目】 

 中津市として、来年の７月から始める子ども医療費の助成を実施するにあたり、財政的

な問題や様々な課題を解消できると判断できた上で、医療費の無償化を、実現して頂きた

いです。 

 

 平成３０年１１月２６日 

 

請願者 中津市片端町１３７２－３ 

仲 香織 

 

 中津市議会議長  藤野 英司  殿 


